

NON À LA DROGUE

LES PERSONNES FAIBLES CROIENT QUE LES DROGUES PEUVENT AIDER A FAIRE FACE AUX PROBLEMES

NARCOMANIE-

maladie grave causée par l'abus de drogues et une dépendance pathologique acquise à leur égard.

De nos jours, 1 adolescent sur 7 âgé de 15 à 20 ans souffre de cette maladie.

Au cours de l'année écoulée, 250 000 personnes. dans le monde sont mortes de l'usage de drogues

Selon les dernières estimations des experts, chaque narcomane attire 13 à 15 personnes vers la consommation de drogue.

1/3 de la nouvelle génération de Russie est sous la menace de "MORT BLANCHE!"

85% des toxicomanes essaient des drogues avant l'âge de 15 ans.

L'âge moyen d'un toxicomane n'est que de 30 ans!

ET APRÈS?

LES DROGUES NE SOULAGENT PAS LES PROBLÈMES, MAIS EN CRÉE DE NOUVEAUX!

LA MEILLEURE PROTECTION CONTRE LA TOXICOMANIE

est :

Refusez catégoriquement d'essayer une fois!
Quand il est difficile de renoncer à la bêtise collective, dites-vous: «Pourquoi courir avec le troupeau? Je resterai moi-même! "

Et vous n'avez pas à vous excuser quand vous dites "NON!" Raisons de refus, de différentes «bêtises»,
une charrette et une petite charrette
APPRENEZ À DIRE «NON» AUX DROGUES

Je n'ai pas besoin de ça.

Ce n'est pas pour moi.

Il y a de plus grandes passions.

J'ai toujours besoin de mon cerveau.

Je ne veux pas d'enfants attardés.

Je ne suis pas pressé de mourir.

PERSPECTIVES POUR UN TOXICOMANE:

La mort à un jeune âge.

Mort par overdose.

Mort par le SIDA ou une maladie du foie.

Prison.

Une vie plus comme la mort.

Fait :La durée de vie moyenne d'un narcomane est de 7 ans

Pensez, voulez-vous 7 ans d'un bonheur angoissant!

N'OBTENEZ PAS LE CROCHET

